

Luis Carro Sancristóbal

Licenciado en Ciencias de la Educación y Doctor por la Universidad de Valladolid. Profesor de metodología de investigación educativa desde 1990 en el Departamento de Pedagogía de la Facultad de Educación y Trabajo Social de Valladolid. La principal línea de investigación que estoy desarrollando en la actualidad es sobre la formación a lo largo de la vida, con especial atención a colectivos adultos, personas en situación de desempleo de larga duración, los procesos de inserción sociolaboral y el reconocimiento de los aprendizajes previos no formales e informales. Director del Observatorio para la validación de las competencias profesionales (Observal) desde su creación en 2008, estamos llevando a cabo una importante labor en el seguimiento y análisis de las condiciones que se dan en España para el reconocimiento de los aprendizajes adquiridos por vías no formales e informales, y la experiencia laboral. Han sido desarrolladas investigaciones y tesis doctorales bajo mi tutela centrada en la acreditación de competencias y el estudio comparado entre España, Italia y México. En este observatorio se están llevando cabo importantes actividades de formación e investigación relacionadas con la orientación para la carrera y el balance de competencias. Se ha construido una plataforma de información sobre la validación de competencias en España que sirve de referencia nacional e internacional en este ámbito del aprendizaje a lo largo de la vida (<http://www.observal.es>). He participado en congresos nacionales e internacionales como ponente en París (2014), Rotterdam (2014), Roma (2012 y 2013), Tarragona (2013), Ourense (2013), Málaga (2012), Barcelona (2011) en los que han sido presentados trabajos de investigación con las actividades del Observatorio (Observal), principalmente relacionadas con la situación española en la acreditación de competencias profesionales. He participado como revisor del Inventario Europeo sobre la validación de competencias (informe bianual elaborado por el CEDEFOP por encargo de la Comisión Europea). He sido profesor invitado en las Universidades de Guadalajara (México), UNED (Costa Rica), Roma Tre (Italia), Lisboa (Portugal), Massachussetts (Boston, EE.UU.) y Gabriel René Moreno (Bolivia). He sido profesor visitante en las Universidades de Eisendstadt (Austria), Sacro Cuore de Milan y Foggia (Italia), Castelo Branco (Portugal), Gante (Bélgica), y Martin-Luther-Universität (Alemania), entre otras.